

タイトル: これから10年間の道

会社名: 兼藤 氏名: シーテュアウン 出身国: ミャンマー

こんにちは。

初めまして、私はシーテュアウンと申します。2016年に大学を卒業しました。卒業後は家業の手伝いをしましたが将来を考えて外國へ行くことを決めました。調べてみたところマレーシア、タイ、シンガポール、日本などへ行けるのがわかりました。この中から日本を選んだ理由は、技術を学べるからです。これから日本語を6ヶ月ぐらい勉強して学校の紹介ご面接を受け合格しました。これで2018年9月にそこ、株式会社兼藤に10月からはいりました。来たばかりの時は仕事も生活も大変でした。今5年目がっこ仕事は慣れっこ楽しさになりました。10年後の私がどんな人間にがっこりいるのか考えています。好きなのが仕事にできることからいいのだと思ひます。これま、周りの環境も大きく変化していると思います。5年間頑張って本当に感心します。日本の建築分野の技術がすばらしいのは日本の建築分野の技術です。毎年発展していると思います。私はこ

タイトル: これから 10 年間の道

会社名: 兼藤 氏名: ツーティアクル 出身国: ミャンマー

の会社、この仕事を就いてここもよかったです
思います。なぜなら、私がやりたい仕事がござ
きていました。今壁紙の2種を持っています
ます。日本語は現で使う専門用語以外はあま
りできませんでしたが毎日少しずつ頑張ってい
ます。日本語能力試験も受けたつもりです。
10年後は私はミャンマーへ戻っていましたと思
います。帰国したら日本で学んだことを活かし
仕事をやりたいと思います。日本へきて5年
目になったので家族に会いたくて一時帰国し
ました。ミャンマーは5年前と全く違って日
本の建築会社が増えているのかそこもあざら
きました。新築現場がどこも増加してあります
す。前ホテルでしか使ってなかつた壁紙とか
ペリトがマンションや普通の自宅でも使うよ
うになつています。ほとんどのコンドミニア
ムは壁紙を張るようになりました。これは日
本の建築会社が入ってきてきたおかげでと思いま
す。これで、私は10年後帰国してこの仕事を
は活かせると思いました。ところどころミャンマー

タイトル: これから 10 年間の道

会社名: 兼藤 氏名: ツーライアン 出身国: ミャンマー

一戻ってい3間に結婚しました。来年は彼女と一緒に住むたいと思っています。彼女も静岡で特定技能として働いています。来年は一緒に住むため彼女は転職するつもりです。彼女と一緒に住む子供を作りたいです。仕事を通じて壁紙二級をもっていますが、二年後には壁紙一級を取りたいと考えてあります。一級を取るのは10年後の自分にとてこそ大事なことです。日本で住んでいる間は日本語の二級を取りたいと思います。

従って、私は後10年間ぐらいは日本で壁紙の仕事を一人前になるとまで頑張って日本の技術や考え方などを勉強しながらお金を稼ぎたいと思います。帰国後は日本で学んだことを活かしてミャンマー人に役に立つように貢献し仕事をアライベートも充実して人生を送りたいです。

以上です。ご清聴ありがとうございました。